

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak	Solopos
Media Online

Wilayah: Provinsi Jawa Tengah

Halaman 13

Jalan Wisata Tawangmangu Diperlebar

AKHMAD LUDIYANTO

KARANGANYAR—Jalan utama kawasan wisata Tawangmangu di Kecamatan Tawangmangu, Kabupaten Karanganyar diperlebar. Pelebaran jalan tersebut meliputi sisi kanan dan kiri jalan sekitar satu meter di masing-masing sisi menggunakan cor beton.

Selanjutnya, jalan dilapisi dengan aspal sehingga jalan di jalur wisata tersebut kini semakin lebar. Pelebaran jalan tersebut termasuk dalam paket peningkatan jalan wilayah Karanganyar-Tawangmangu Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Provinsi Jawa Tengah 2022. Nama pekerjaannya adalah pelebaran dengan beton *overlay* dua lapis.

Pekerjaan ini dilakukan sepanjang sekitar 1 km sejak kawasan timur Pasar Wisata Tawangmangu yang salah satu bagiannya melintas di depan Rumah Riset Jamu Hortus Medicus. Berdasarkan informasi dari papan proyek di lokasi, pekerjaan ini dibiayai sekitar Rp8 miliar. Pekerjaan dilakukan 180 hari sejak 16 Maret hingga 11 September 2022.

Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekretaris Daerah (Sekda) Karanganyar Titis Sri Jawoto mengatakan pelebaran jalan di jalur wisata Tawangmangu membawa manfaat besar.

Menurutnya, peningkatan akses di kawasan wisata berdampak kepada kelancaran arus lalu lintas yang diharapkan menambah kunjungan wisatawan ke daerah tersebut dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

“Pelebaran jalan itu memang proyeknya provinsi. Kalau jalannya lebar lalu lintas kan semakin lancar dan yang datang juga semakin banyak sehingga pariwisata meningkat dan semua sektor terkait ikut meningkat,” ujarnya beberapa waktu lalu.

Di sisi lain, pelebaran jalan di Tawangmangu diharapkan juga berdampak pada berkurangnya angka kecelakaan lalu lintas.

Kasatlantas Polres Karanganyar AKP Yulianto mewakili Kapolres AKBP Danang Kuswoyo mengatakan pelebaran jalan

akan mempermudah pihaknya dalam mengurai kepadatan lalu lintas yang terjadi akibat jalan sempit.

Terutama, ketika jumlah pengunjung ke kawasan wisata Tawangmangu ini meningkat seperti saat akhir pekan, musim libur sekolah, Lebaran, dan lainnya.

“Dengan adanya jalan yang lebar tentunya akan lebih mudah mengurai kepadatan arus lalu lintas, terutama pada saat hari libur ketika kepadatan arus lalu lintas di Tawangmangu meningkat,” ujarnya, Kamis (4/8/2022).

“Diharapkan juga dapat menekan angka kecelakaan lalu lintas karena dengan adanya jalan yang lebar kendaraan akan mudah bermanuver,” imbuhnya.

Camat Tawangmangu Eko Joko Widodo mengatakan selain akan mengurangi potensi kemacetan lalu lintas, jalan lebih lebar akan membuat situasi lebih rapi.

“Selain akan memperlancar arus lalu lintas, pemandangan di sana juga akan terlihat lebih rapi. Ke depan penataan pedagang di sekitarnya juga diharapkan akan lebih mudah,” ujarnya.

Sementara itu, Kepala Bidang (Kabid) Destinasi Wisata pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Karanganyar Teguh Haryono mengatakan akses yang baik akan mendorong lebih banyak wisatawan yang datang ke Tawangmangu.

“Kami berharap tingkat kunjungan wisata akan naik, dan *multiplier effect* atau efek ganda dari pariwisata juga ikut naik, baik warung makan, hotel, dan sebagainya,” ujarnya.

Di sisi lain, peningkatan akses menuju lokasi wisata ini merupakan komitmen Pemkab dalam pengembangan pariwisata dengan dukungan pemerintah di atasnya.

“Di antara pilar pariwisata yang perlu diperhatikan adalah objek/atraksi/destinasi dan akses. Mengenai akses ini, Pemkab Karanganyar memang berkomitmen untuk berupaya memperbaiki meningkatkan akses menuju destinasi wisatanya. Upaya ini dilakukan melalui Pemkab, pemerintah provinsi, maupun pusat,” ujar Teguh.